

2024-05-23

## En Campaña

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/05/23/en-campana-34/>

- + Las campañas siguen y los golpes bajos también
- + Alcaldía Cuauhtémoc la gallina de los huevos de oro
- + Acusa Mendoza a Lety Varela de usurpar funciones; Ella denuncia a su contrincante ante la UIF;
- + Tras victoria en GAM, Janecarlo Lozano regresará al Congreso caoitalino
- + Prioritario garantizar el bienestar animal desde la Cámara de Diputados con leyes y acciones a favor de estos seres sintientes: Faruk Miguel Take
- + Daniel Ordoñez pone a disposición sus redes sociales para recibir quejas sobre agua contaminada

Luis Serieys Zárate

Ciudad de México

23/05/2024

Las campañas continúan por todo el país, muchos de los candidatos ya preparan sus cierres de campaña, como Karen Quiroga en la Ciudad de México que hoy realizará un evento en Iztapalapa en la que será acompañada por la candidata de la Alianza PAN-PRI-PRD a la Presidencia, Xochitl Galvez y el candidato a Jefe de Gobierno, Santiago Taboada, otros esperan cerrar antes del día 29, sobre todo los de MORENA que esperan poder llenar el Zócalo en el cierre de Claudia Sheinbaum.

Y así podríamos seguir con las fechas de los cierres de campaña porque ya sólo les queda una semana de poder hacer proselitismo, pero eso no evita que sigan entregando "golpes bajos" unos contra otros candidatos y candidatas.

De paso hay que decir que esos "golpes bajos" van subiendo de tono y cada golpe parece intentar quitar de en medio al o los contrincantes, pero dice el dicho que para muestra basta un botón y platicaremos sobre la guerra por la alcaldía Benito Juárez, sin dejar de mencionar el "volado" que le propinó Xochitl Gálvez al presidente de MORENA, Mario Delgado que ahora resulta haber encontrado un homónimo para justificar la aparición de su nombre en una investigación denunciada por la candidata de la oposición que dicho sea de paso, nunca mencionó relación alguna con el narcotráfico, sino que el "huachicol fiscal" es la acusación en su contra.

+ Pero iremos primero a hablar de la Alcaldía Cuauhtémoc, calificada como "la Gallina de los Huevos de Oro" por la candidata Silvia Sánchez Barrior quién dice que: "Vivimos épocas difíciles en la Alcaldía Cuauhtémoc, así como en gran parte de la Ciudad de México pero juntos vamos a salir adelante, esta demarcación ha sido utilizada como caja chica de una serie de personajes impresentables, y a pesar de esto hemos resistido, así como de la violencia, el abandono, y del crimen organizado, aquí seguimos y seguiremos".

La diputación local al distrito nueve con sede en Cuauhtémoc, agregó: "No es un secreto que nuestros adversarios

políticos no quieren que cambiemos las cosas, que desean mantener sus negocios y su clientelismo con algunos líderes vecinales que todos conocemos.

No será fácil salir de esto, pero tenemos una opción, una oportunidad y estoy segura de que no la vamos a desperdiciar porque desde el Congreso de la Ciudad de México vamos a generar iniciativas de ley, puntos de acuerdo etcétera para tu provecho, con el fin de que tengas un mejor nivel de vida vecino".

Asimismo, comentó durante el recorrido que hizo con Santiago Taboada por la colonia Morelos, "no va a ser fácil que esta Ciudad cambie solo con el candidato de la alianza a la jefatura de gobierno, o que esta Alcaldía cambie solo con Alessandra Rojo de la Vega, ahora es tarea de todos vigilar, participar y construir comunidad.

Agradeció a Santiago Taboada "encabezar esta oportunidad histórica con él, reconstruir esta hermosa Ciudad de México la cual hoy está hundida en corrupción, extorsiones, asesinatos, feminicidios, secuestros y venta de drogas entre otros delitos, le debemos mucho a los capitalinos y eso es lo que hay que enmendar".

Y entrando en materia, Leticia Varela, candidata a la alcaldía Benito Juárez por la candidatura común "Sigamos haciendo historia" integrada por los partidos Morena, PT y PVEM usó indebidamente la insignia y usurpó funciones de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), mintió a los ciudadanos a nivel nacional.

La candidata declaró que había sido contratada por dicha institución para ejercer recursos públicos para el rescate de animales tras la tragedia que azotó a Acapulco durante el paso del huracán Otis, eso es mentira, de acuerdo a la misma dependencia.

Durante el debate entre candidatos a la alcaldía Benito Juárez organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) el 23 de abril de 2024, el candidato Luis Mendoza de la Coalición "Va X la CDMX", integrada por los partidos PAN, PRI y PRD, denunció el presunto delito de usurpación de funciones de la candidata Leticia Varela y mostró imágenes en las que ella porta uniformes oficiales de la SSPC.

Ante la denuncia, Leticia Varela afirmó que se trataba de una mentira: "Por un mes la secretaria Rosa Icela me contrató en el Gobierno Federal, (...) me contrataron por un mes en la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y fui a rescatar animales de compañía", dijo la candidata.

Ante ello, se ejerció el derecho a la información y se solicitó vía transparencia, los documentos que avalaran la contratación de Leticia Varela, así como el pago otorgado por la prestación de sus servicios como ella misma declaró.

La respuesta de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana a través del oficio SSPC/UAF/DGRH/ 02246 /2024 explica que:

"Sobre el particular, se hace de su conocimiento que derivado de la búsqueda exhaustiva y razonable realizada en el Sistema Integral de Recursos Humanos y Nómina (SIRNO), archivos y bases de datos a cargo de esta Dirección General, no se localizó información o documento alguno que acredite que la C. LETICIA ESTHER VARELA MARTÍNEZ pertenece o perteneció a la SSPC".

El contragolpe inmediato, pero no transmitido por las redes sociales del IECM, por parte la candidata a Alcaldesa en Benito Juárez Lety Varela, fue una denuncia ante la Unidad de Inteligencia Financiera a su contrincante Luis Mendoza, por Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita, ya que adquirió un departamento en "City Towers" y no lo reportó ante el SAT.

"Aunque no es novedad, este seudo panista vuelve a demostrar que es un tramposo y un corrupto. Reiteradamente niega que compró este departamento, pero tenemos las pruebas de que lo pagó con un cheque y ¡a mitad del precio original!, pues este complejo está relacionado con el Cártel Inmobiliario", especificó Varela.

Como se sabe, fue el ex director de Planeación y Desarrollo de Benito Juárez Víctor "N", prófugo de la justicia desde abril de 2023 y hermano de Luis Mendoza, quien otorgó la Autorización de Uso Habitacional a "City Towers".

Como evidencia, Varela entregó a la Unidad de Inteligencia Financiera copia de un cheque del banco "Santander" por 5 millones 100 mil pesos, fechado el 3 de noviembre de 2016, que Mendoza exhibió para escriturar el departamento de 154 metros cuadrados.

"El candidato es un sinvergüenza, pues no sólo se ha enriquecido a través de la red de corrupción que diseñó en Benito Juárez y por la que hoy 17 de sus socios están en la cárcel y su hermano anda huyendo a salto de mata desde abril de 2023.

+ Pero hablando de algo que no es realmente un golpe sobre sus contrarios, hablaremos de que luego de ganar las elecciones en la alcaldía Gustavo A Madero, Janecarlo Lozano retomará su curul en el Congreso de la Ciudad de México para el 3 de junio.

De este modo continuará con las actividades legislativas hasta el 31 de agosto, fecha en la que termina la Segunda Legislatura del primer Congreso de la Capital del país.

Esta decisión tiene como objetivo evitar que su suplente, Israel Ramírez Mosqueda, utilice el espacio de representación ciudadana para sus intereses personales y no para los de quienes votaron por él.

«Después de arrasar la elección en Gustavo A Madero regresaremos al Congreso de la Ciudad, para evitar que la ambición de una persona o un grupo esté por encima del proyecto de Transformación en la capital del país», dijo.

Se espera que en las próximas horas Ramírez Mosqueda anuncie su renuncia a la bancada de Morena para convertirse en legislador sin partido y unirse a la alianza del PRI, PAN y PRD.

Y en otro frente para el candidato de MORENA a Diputado Federal por el Distrito 19 correspondiente a las Alcaldías Coyoacán e Iztapalapa, Faruk Miguel Take, promover el bienestar animal es una prioridad en la Ciudad de México pues hay 1.2 millones de perros en situación de calle debido a los gastos de alimentación, veterinaria o cambio de residencia lo que provoca el abandono de sus dueños.

Además, dijo, alrededor de 60 mil animales de compañía mueren cada año a causa del maltrato o la violencia en su contra, por ello "buscaré fortalecer las acciones dirigidas a prevenir estas conductas así como a promover la tenencia responsable y el bienestar de los animales".

Entre las acciones que promoverá desde la Cámara de Diputados, dijo, serán la construcción de Hospitales Veterinarios Públicos con el objetivo de asegurar que todos los animales tengan acceso a servicios veterinarios de calidad.

Declaró que "el bienestar animal es prioridad para mí. Por eso, presentaré una serie de propuestas innovadoras en esta materia, enfocadas en proteger y mejorar la calidad de vida de nuestros compañeros no humanos en ambas delegaciones, con un compromiso firme hacia la empatía y la justicia".

Asimismo, indicó que promoverá una legislación contra el Abandono Animal desde la Cámara de Diputados a fin de que el abandono animal se catalogue como delito, promoviendo la responsabilidad y el cuidado continuo hacia los animales.

Y el que sigue muy activo es Daniel Ordoñez y ahora puso sus redes al servicio de los habitantes de Iztacalco, [http://www.instagram.com/ordonez\\_mx](http://www.instagram.com/ordonez_mx) y <http://www.danielordonez.net> como las vías de comunicación, luego de encontrar más casos de agua contaminada en viviendas.

El candidato a Iztacalco por la coalición "Va X la CDMX" puso a disposición sus redes sociales para que las y los vecinos presenten sus casos, sean documentados y resueltos en cuanto el cambio llegue a la alcaldía.

Ahora fue en la colonia Ex Ejidos de la Magdalena Mixhuca, en donde la señora Guadalupe Osornio expuso al aspirante como los filtros tanto de tinaco, cisterna y llave de paso estaban pintados de color café, que al tacto era como herrumbre con un olor a óxido.

"Desde hace un año nos llega el agua sucia, huele como a fierro, a óxido. Nos dicen que lo van a arreglar y nada. No hemos tenido problema de salpullido en la piel porque tengo filtros para que el agua salga clarita", lamentó la vecina quien mostró al candidato Daniel Ordoñez la suciedad del líquido en su vivienda.

serieys@hotmail.com